

## 前期終業式・全校児童朝会（9月29日）

今日は、前期終業式、Zoomを用いて前後期課程合同で実施しました。1年間の「折り返し地点」を迎えた今日、それぞれの学級で自分たちの足跡と成長を振り返る姿が見られました。

児童代表による、「前期の反省と後期への抱負」は、5年生の2名が務めてくれました。1年生の教室の様子が見えるでしょうか？ 仲間のお話に、こんなに真剣に耳を傾けられるようになりました。もちろん、2年生以上の姿はどこ教室も素敵でした。



5年生の代表2名は、自分と友達との関係をよりよくするために努力してきたことや、みどりの学校の中で、難しさや困難さを仲間と共に工夫して乗り越えたことなどを堂々と発表してくれました。個人や学級学年の成長のすばらしさが伝わるとともに、学校で目指す「リーダーシップ・フォロワーシップ」を意識して生活してきたことがわかり、うれしく感じました。

また、終業式後の全校児童朝会では、委員会毎にこれまで取り組んできたことと後期の予定が紹介されました。

後期は、

「学校生活の課題を見付けて取り組みたい」

「あいさつ運動は、今までにないものにしたい」

「読み聞かせやビブリオバトルを実施予定です」

「いじめ防止の標語をつくったので紹介します」

などと、楽しみな活動がいくつも紹介されていました。

今年度、児童委員会も、「はじめからやることが決まっている」のではなく、「子供たちがやりたいことを話し合って決めていく」ように改善を図っています。前期の活動を通じて、その第一歩が確かに踏み出されていることを感じました。



各委員会からの発表の様子です。  
司会は4年生が務めていました

計画や取組のよさや工夫、6年生を中心とした各委員会一人一人の活躍が学校全体に伝わり、ここでも「リーダーシップ・フォロワーシップ」が発揮されていくことで、後期はもっとよりよい学校が創られていけようという期待が高まりました。

さて、本日は通知表を発行しました。子供たちが「次はこんな自分になりたい」とエネルギーを蓄えられるよう、ご家庭でも振り返りと励ましをいただければ幸いです。

前期、保護者の皆様には、本校の教育活動を温かく見守っていただくとともに、各行事・PTA活動等への惜しみない協力を賜りました。ありがとうございました。



お父さんプロジェクト「親子ものづくり体験」でつくったベンチ、全校児童朝会で活用しました

いつでも一休みできます！